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《本日の例会》 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

点 鍾  午後12時

 進 行  渋澤 健司

 ソング  「それでこ

来訪者  深谷ノース

  

〃 

         〃 

 

 

 

会長挨拶・報告   

 

  
足銀の会議で関根 

下山 正男さん、武井 

橋本 恒男さん、藤井 

ませんが、本庄南クラブ

義務の責任をはたしてい

 

 
 
本日のお客様をご紹介いたします。パスト会長 柿沼 

昭治様、会長 新島 修一様、幹事 金子 武男様です 。 
「国際

深谷ノースＲ

      〃   

先週の土曜日に社会奉仕のセミナーに行ってきまし

た｡セミナーの内容はＩＳＯ、１４，００１という事で

した。このＩＳＯはＩＮＴＥＲＮＡＴＩＯＮＡＬ，ＯＲ

ＧＡＮＩＺＡＴＩＯＮ，ＦＯＲ，ＳＴＡＮＤＡＲＤＩＺ
卓   話 

交流と姉妹クラブ」 
Ｃ   会長  新島 修一様 

 パスト会長 柿沼 昭治様 

 

30分

 Ｓ

そロ

ＲＣ

 パ

  

  

  

 貢

包光

 仁
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ます
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幹事 斉藤 清一 
 

ＡＡ 

ータリー」斉唱 

  

スト会長 柿沼 昭治様 

  会長 新島 修一様  
  幹事 金子 武男様 

   小此木 利明 会長 

 

さん、阪上 清之介さん、 

井さん、竹並 栄一郎さん、 
さんが本日出席されており

―キャップされており出席

ので報告致します。 

ＡＴＩＯＮの略で国際標準化機構です。組織が環境に関

する方針や目的等を自ら設定し、環境保全活動を確実に

進めるためのマネジメントの国際規格です。環境保全と

して排気ガス、排水、廃棄物の削減をして環境への負荷

の軽減を計る。本庄市内でのこの認証取得している法人

も１５社位あるそうです。本庄クラブ内でも金子、八木、

横尾、竹並、関口、阪上さんなども取得していると聞い

ています。県や市の公共事業の入札などにはこの添付が

必要ということです。なお、この認証取得には２０００

時間、人件費まで入れて１５００万円くらい必要とされ

ています。自分達の責任に於いて世界の環境の保全に努

めようとする表れではないでしょうか。 
新入会員の増強にはなかなか成果が出ていません。本

庄ＲＣの全員の力が必要です。再三のお願いですが理解

と協力を・・・。 
次回の９月２５日は夜間例会です。にぎやかで楽しい

例会にしたいものです。御協力の程お願い致します。 
 
 
 

幹 事 報 告         斉藤 清一 幹事 

 

 



 
本日は、深谷ノースＲＣ会長の新島 修一様、幹事の 

金子 武男様、柿沼 昭治様ようこそお出でくださいま

した。 
新島会長には卓話をお願いしています。 

 
・ 例会変更が皆野長瀞ＲＣ、児玉ＲＣから届いていま

す。 
・ 会報が川本ＲＣから届いています。 
・ ｢ハイライトよねやま｣が、（財）ロータリー米山記念

奨学会から届いています。 
・ 姉妹提携クラブ合意書交換式の写真を回覧いたしま

すので、ご覧ください。 
 

 

 
 

委員会報告 

 
 
★社会奉仕委員会       加藤 玄静 委員長 
 

 
 
本庄ＲＣと警察は深い関係があり、毎年影に隠れた立

派な警察官２名と課長職以上の人の栄転について感謝状

を出しております。 
本年９月の定期異動で、齋藤署長と岡副署長が県本部

に移られましたので、会長、幹事と社会奉仕委員長で感

謝状の贈呈を行なってまいります。 
警察官にとって、民間からの感謝状は大変名誉なこと

であると感謝されております。安心して暮らせる市民の

代表として行ってまいります。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

卓  話 

 
・紹 介            斉藤 清一 幹事 
 
深谷ＲＣ会長の新島 秀一様のプロフィールをご紹

介いたします。４０歳でＪＣを卒業され、深谷ＲＣに入

会しロータリー歴は１５年とのことです。地区の役員と 
しては、ロータリーアクトを２年、国際奉仕委員を昨年、

おととし２年務めていらっしゃいます。 
２年前深谷ノースＲＣの立ち上げ時に、初代幹事とし

て大変苦労されました。 
また、海外のＲＣとの姉妹促進での橋渡し役としてキ

ーマンを務められました。現在、①オーストラリアのス

カバローＲＣ、②フィリピンのバギオノースＲＣと姉妹

促進を結び、来年１月には３番目の姉妹クラブとしてタ

イのロータリークラブを訪問する予定で現在準備を進め

ていらっしゃるとのことです。 
趣味は海外旅行と英会話、日豪青年相互訪問でオース

トラリアの留学生を受け入れてから英会話の必要性を感

じ、５０歳で英語検定の３級の資格を取られたそうです。 
 
 

 
・「国際交流と姉妹クラブ」   

・深谷ノースＲＣ 会長 新島 修一様 

 

 
 
７月の会長幹事会の席で、深谷ノースは３番目の姉妹

クラブ作りのためタイへ行くとをご披露したところ、本

庄クラブで、国際交流と姉妹クラブについて卓話をして

ほしいとの話がありました。私共の経験が少しでもお役

に立てばということで本日お邪魔いたしました。 
国際交流について私共の柿沼が常々言っているのは、

どぶ掃除は自治会に、また、町造りと親睦はＪＣにまか

せ、ロータリークラブは国際交流をやるべきだと。国際

交流は親睦に始まり職業奉仕に目覚め、社会奉仕に発展

し、最後に国際交流の花を咲かせるといわれております。    
国際交流の面白さは、 

① 自分が外国でホームステイをする事で、海外 
 



 
旅行とは違った楽しみがある。 

② 自分の家に海外のロータリアンや、交換留学

生を泊めてみると外国に親戚が出来たよう

な感動が沸く。 
姉妹クラブについて、姉妹クラブを継続させるには 

① 外国に行きホームステイを一年に一度経験し、

一年に一度受け入れるローテーションを組む

と継続性が出来、会員の語学力、その国の歴 
史地理に興味を持つようになります。 

② マッテイングプロジェクトを導入し、相手ク

ラブと共同プロジェクトを組むと節約にもな

り大変有効です。 
外国人と付き合うポイントは、 

① 外国人にユーモア、ジョークを持って話しか

ける。 
② ハートと目、笑顔が必要で恥をかく勇気も必

要です。 
③ 英会話を若干出来るように努力されること

だと思います。 
 

 
 

  ・深谷ノースＲＣ パスト会長 柿沼 昭治様 
  

 
 
皆様今日は。私が地区役員であった頃本庄クラブとは

大変縁がありまして、ノースを立上げた時は高橋ガバナ

ーに大変お世話になりましたし、地区役員の時関口さん

にお世話になり特に奥さんの英語力には恐れ入ってます。 
私共の会長が申しましたように、姉妹都市を作るには

それなりの下地がなければいけないと思いますが、そう

いう中でフィリピンが一番良いのではないかとおもいま

す。 
アジアの中で英語が自由に使えるのはフィリピン、オ

ーストラリア、マニラしかないし４時間もあれば行ける

距離です。一般的に抱き勝ちな３Ｋ（汚い、危険等）は

程遠く治安も良く混血の国で行けば必ず虜になる魅力的

な国です。その為には、まず英検３級程度の語学力をつ

けられ、それとホームステイの楽しさ、魅力を実感する

ことがよろしいと思います。 
 

 

ニコニコBOX委員会       横尾 セツ 委員 

 

 

 

（順不同・敬称略） 

新島 修一(深谷ノースＲＣ会長)   本日は卓話でお

世話になりま

す。話べたです

が、一生懸命や

ります。 

（以下同文でご投入がありました。） 

金子 武男(深谷ノースＲＣ幹事)・柿沼 昭治(深谷ノー 

スＲＣパスト会長)   

 

竹中 俊吾   深谷ノースＲＣの新島 修一会長、金

子 武男幹事、柿沼 昭治様ようこそ

本庄クラブへお越し下さいまし

た！！新島会長、卓話よろしくお願い

致します。 

（以下同文でご投入がありました。） 

戸谷 清一・三宅 健吉・渋谷 修身・井河 久昇・ 

髙橋 福八・佐藤 三郎・梅村 孝雄・内野 昭八郎・ 

田沼  正・渋澤 健司・巴  高志・小此木 利明 ・ 

加藤 玄静・横尾 セツ・古瀬 末雄・岡芹 正美・ 

春山 茂之・斉藤 清一 

 

小林 雅幸   今月は新世代のための月間です。地域

の青少年の健全育成にお手伝いしまし

ょう！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

石原 輝弥 

 

立石 秀寿   秋彼岸会(ひがんえ)が近づきました。

御先祖を敬いお墓参りをして報恩謝徳

の誠をささげましょう。 

 

金子  弘   国際ロータリー創立１００年をお祝い

しましょう！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

岩本 英人・笠原  勝 

 



 
出席委員会          渡辺  優 委員 

加藤 玄静   仏教会の会報をプレゼント致します。 

  

 

春山 茂之   養護学校の保健委員会のため早退致し

ます。 

横尾 弘明   早退します。 

 

金沢 喜作   ニコニコＢＯＸ委員会の皆さん、いつ

もご苦労さまです。頑張って下さい！ 

！！ 

  （以下同文でご投入がありました。） 

本日欠席の連絡を頂いた方は、関根  貢さん、阪上 

清之介さん、下山 正男さん、武井 包光さん、竹並 栄

一郎さん、橋本 恒男さん、藤井  仁さん、矢島 淳

一さん、野澤 章夫さん以上です。 

戸谷  丈・岩渕 富男・江原 栄一・萩原 達夫・ 

渡辺  優 

 

 

  

本日の投入金額合計￥３７，０００． 
 

会 員 数

出席免除

会  員

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８６名 

 

６名 

 

８０名 

 

６８名 

 

79.0％ 

 

 

 

 

 （内メーキャップ２５名） 
  
           
                          
                    

                    

                                   

                    

              予定表 プログラム委員会                    

 

月 日 担当・月間 内    容 

 

１０月 ９日 

 

米山月間 

 

  

卓 話  地区米山奨学部門 委員長 井花 富男 様 

 

 

１０月１６日 

 

 

プログラム委員会 

  

卓 話  ＮＰＯ法人 バラエティクラブ代表 千葉 雅昭 様 

 

１０月２３日 

 

 

 

 

 ガバナー補佐訪問 

 

１０月３０日 

 

夜間例会 

（於：五州園） 

 

 

 

１１月 ６日 

 

 

ロータリー財団月間 

 

 卓 話  ロータリー財団委員会 

                    
 

                    



  

 《本日の例会》 

 来週１０月２日(第１例会)の例会のご案内を致します。  

１０月は職業奉仕月間です。立石職業奉仕委員長の企画  

により、地区の職業奉仕部門委員長の橋本 正彦様(朝霞 

 

 

点 鍾  午後6
 進 行  渋澤 

 ソング  「我ら

 

 

 

会長挨拶・報告 

 

９月２４日会長幹

た。大阪国際大会が

来年ガバナーにな

クトの激励会が、大

を行なう予定です。

プ各クラブの出席を

願い致します。 

浅田ガバナー補佐

月に行なうとのこと

こない時間の削減を

尚、本年度第一回

ご協力により開催で

 

 

 

幹 事 報 告 

 

 

夜 間 例 会 
（於：五州園） 
ＲＣ)の卓話を予定しています。多くの会員の出席をお願

いいたします。 
時30分  

 健司 ＳＡＡ 

の生業」斉唱 
ニコニコBOX委員会       藤井  仁 委員 

 

 

       小此木 利明 会長 

 

（順不同・敬称略） 

中村  孝   今期初めてのゴルフコンペに参加しま

した。ゴルフを大いに楽しんで参りま

した！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

事会が深谷の一力で開催されまし

来年５月２３日予定されております。 

萩原 達夫・橋本 恒男・下山 正男・中島 高夫・ 

金子  弘・藤井  仁・渋谷 修身・内野 昭八郎・ 

南   正・小此木 利明 る深谷クラブの正田ガバナーエレ

阪梅田の新阪急ホテルで祝賀激励会

１００名の出席予定で、第４グルー

依頼されておりますのでご協力をお

後藤 芳生   ９／１５長男が結婚しました。 

岡崎 正六   本日のゴルフコンペに大勢の方出席い

ただきありがとうございました。 

梅村 孝雄   今期初めてのゴルフコンペに参加して

優勝致しました。ゴルフを大いに楽し

んで参りました！！！ 
のお話で事務局員の研修会を１０

。事務の簡素化と書類等の統一をお

計りたい趣旨です。 
田中  克   優勝取り切り戦で、勝利を手中に出来

ました。 
目の本庄ＲＣゴルフコンペが皆様の

きました事をお礼申し上げます。 
加藤 玄静   彼岸中は奉仕の心で。 

沼田 恵義   国際ロータリー創立１００年をお祝い

しましょう！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

笠原  勝・矢島 淳一 

金沢 喜作   ニコニコＢＯＸ委員会の皆さんいつも

ご苦労さまです。頑張って下さ

い！！！ 

        斉藤 清一 幹事 

 

（以下同文でご投入がありました。） 

高柳 育行・岩本 英人・鈴木 学也・竹並 紀松・ 

杉山 淑子・三宅 健吉・野口 光大・小林 雅幸・ 

近藤 伸侑・古瀬 末雄・渋澤 健司・斉藤 清一 

 

本日の投入金額合計￥３７０００． 

 

 



※ゴルフ部 
・ゴルフコンペ表彰式  
          司会 金井 直樹 ゴルフ部委員 
 

 
 
 
・前年度カップ争奪戦 

          

   優 勝  田中  克さん 

 

 
前年度優勝者の中の取りきり戦で優勝できましたこ

と名誉なことと喜んでおります。今夜のお酒たいへん美

味しくいただいております。 

 

 

準優勝   竹中 俊吾さん 

 

 
準優勝の取りきり戦と言うことでスタートしました

が、ハンデイ５の私はハンデイ１１と１９のメンバーが

いましたので今日は難しいと思いましたが有難う御座い

ました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
・第１回ゴルフコンペ表彰式 

   

   優 勝  梅村 孝雄さん 

 

 
 会長の大役から解放された気軽さから優勝したのでは

と言われましたが、良いメンバーに恵まれた御陰だと思

っております。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

   準優勝  野口 光大さん 

   

 
今日はお世話になりました。和気藹々の中、皆さんと

ゴルフが出来ましたのが何よりの喜びです。準優勝でき

ましたのも良きパートナーに恵まれたおかげです有難う

御座いました。 

 

 

 
（於：赤城ゴルフ倶楽部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ会報委員会    
巴  高志、茂木  聡、三宅 健吉、野澤 章夫、小林 雅幸 
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